

SAN GERÓNIMO

El asentamiento San Gerónimo se fundó en 1977 por precaristas de varios lugares del Área Metropolitana. La población total es de aproximadamente 275 habitantes (55 familias). Gran parte de las familias pagan alquiler en las viviendas en las que habitan.

LOCALIZACIÓN :

El asentamiento se localiza en el distrito San Juan, del cantón de Tibás; de la Escuela Jesús Jiménez, 300,00 mts. suroeste y 50,00 mts. al norte.



CARACTERÍSTICAS DEL TERRENO :

El terreno es de fuertes pendientes y plano en un sector (terraza superior).

El propietario es La Municipalidad de Tibás.

